



3月17日 手芸教室

今年最初のイベントとして、手芸教室を開催し、16名の女性の方々が参加下さいました。そして、春江の「さふらん工房」の土田先生に立体的なパッチワーク付きポーチの作り方を教えていただきました。

土田先生の講習風景



完成したポーチを手に「ハイポース」

4月1日 新社員入社



名前：陶山 翔

年齢：18歳

趣味：バトミントン
卓球、バスケットボール。今は携帯小説に夢中です。

抱負：頑張って？年内に建築士の資格を取り、自分で設計して現場監督としても現場を段取りしていけるようになりたいです。

6月5～7日、13～15日 職場体験

今年も、丸岡中、丸岡南中の生徒が当社に職場体験にやってきました。中学生は、現場に出て掃除、後片付け、各メーカーのショールーム見学、最後にはパソコンを使って自分が住みたい家のプラン作りなどを、朝9時から夕方4時まで3日間仕事を学びました。どのくらい建築の事をわかつてくれたかな～。そして、将来は建築士を目指してくれるかな～？



丸岡中 CAD説明

丸岡南中 現場にて

9月15日 タイルアート教室

今年2回目のイベントとして、タイルアート教室を行いました。嬉しい事に参加希望者が多かったので、急遽午前、午後と2回開催する事となりました。皆さんそれぞれとても素敵な作品が出来上がり、満足そうでした。
今頃どこに飾ってあるのかな～？



完成タイルアートを手に

今回の間違い探しは10か所あるよ。
ゆっくり考えてみてください。
答えは4ページに！



チャコの家って、すっげ～
高性能住宅なんやな～

チャコの家って、すっげ～
高性能住宅なんやな～